



まきび通信

校訓：夢へ みんなで まっすぐに

岡山県立倉敷まきび支援学
学校 だ よ り



5月28日、学校運営協議会がありました。地域の方々に、今年度の学校運営の計画について、より良い学校になるためのご意見をいただき、教育班・環境班・就労班・福祉班ごとに、学校と地域とで協力し合うこと等の確認をしました。

学校運営協議会の方々の本校への関わりを一部紹介します。駅に到着した高等部生徒への挨拶・見守り、田植えの手伝い、就労後に向けた企業からのアドバイス、地域の福祉機関との連携推進、地域の商工会での本校や児童生徒についての紹介等、様々なことをしていただいています。

本校も、児童生徒が付けた力が校内にとどまらず、社会に出ても発揮できるように、地域の様々な場所で、地域の方々と交流しながら、活動していきたいと考えています。地域の方と話したり、地域のために役に立ち褒めてもらったりすることは、子どもたちも大変嬉しく、今後のエネルギーにもなっているようです。(副校長 中園陽子)



就業班



環境班



福祉班

個人懇談・運動会 ありがとうございます！！

5月は、8日～10日には個人懇談がありました。保護者の方とともに、一人一人に応じた目標に向けて、スモールステップで指導・支援し、子どもの可能性を最大限に伸ばしていきたいと思えます。今後ともよろしくお願いいたします。

15日(高等部)17日(小・中学部)に運動会がありました。子どもたちの様子はいかがでしたか。子どもたちが、今の自分のもてる力を出そうとしている姿に、多くの方から感動したという声を聞いています。私もです。応援ありがとうございました。また駐車場については、乗り合わせて一家庭一台のご利用等、ご協力ありがとうございました。4月の参観日には、多くの方の参観があり、大変嬉しかったのですが、想定を大きく上回る台数になり、一部の方に、ご迷惑をおかけしました。見直しをして、駐車許可証発行数(一家庭一台)での実施をいたしました。今後ともご協力よろしくお願いいたします。

本校の通信等、ペーパーレス化を進めていきます。さくら連絡網の確認をよろしくお願いいたします。

今年も7月13日(土)に予定されている真備・船穂総おどりに参加します。みんなで楽しみましょう。

ホームページでは、子どもたちの学校生活や学習の様子も発信していますので Facebook とあわせてご覧いただき、「いいね!」やフォローでの応援をお願いします。
(副校長 中園 陽子)



HP



Facebook